



Rechazamos las nuevas medidas criminales de Trump contra Cuba

El Partido Comunista de México rechaza el Memorando Presidencial de Seguridad Nacional-5 de la Administración Trump contra el pueblo y la Revolución Cubana que busca asfixiar la economía y propiciar actos contrarrevolucionarios. A pesar de que cada año la inmensa mayoría de los países miembros de la ONU rechazan el bloqueo imperialista, el Memorando de Trump expresa que se opone a esa decisión. Por cierto en esa infame posición en la ONU, los EEUU solo han contado con el apoyo del criminal y genocida régimen de Netanyahu de Israel.

El Partido Comunista de México expresa su solidaridad al pueblo, los trabajadores, el Partido Comunista de Cuba y al Gobierno y la Revolución Cubana, con sus conquistas en salud, educación, cultura, en su justa causa por la soberanía y contra las sanciones y el bloqueo imperialista.

Repudiamos la llamada lista de Estados patrocinadores del terrorismo.

Continuaremos conjuntamente con los partidos comunistas y obreros, con los trabajadores y pueblos del Mundo al lado de Cuba, que estamos seguros, resistirá y vencerá.

¡Proletarios de todos los países, uníos!

La Sección Internacional del CC del PCM